

Maravillado con el paisaje ovallino se fue Jorge Edwards



En su visita a Ovalle el escritor Jorge Edwards destacó la importancia que tiene para un escritor la posibilidad de acercarse al lector desconocido, anónimo en Ferias del libro entre la de Ovalle. Estuvo sólo un par de días en nuestra ciudad, acompañado de su esposa Pilar, pero se manifestó muy complacido de la experiencia.

La Feria me ha parecido muy concurrencia, muy animada, en una plaza hermosísima - dice el escritor antes de emprender su regreso a Santiago.

El coloquio en la radio para mí gusto estuvo bien: interesante, variado, con preguntas diversas, con humor... de todo un poco.

Pero donde se manifestó más entusiasmo fue luego de su visita al interior

de la zona, hacia el sector de El Palqui y se maravilla de lo visto, de todo lo que el hombre ha realizado 'en medio del paisaje intemporal de la naturaleza extraordinaria'.

- Es que me gusta el campo - agrega - y eso que les contaba de una experiencia agrícola no es broma y corresponde a ese gusto por el campo. La experiencia agrícola fracasó (recuerda riendo) pero mi gusto por el campo sigue. Así que de repente unas vacaciones en algún lugar campesino donde hubiera abuelos mi familia mal: podría regresar un día de estos por aquí.

Su afirmación es verdad parece corresponder a Jorge Edwards, el frustrado agricultor, y no al escritor ni al diplomático.

Maravillado con el paisaje ovallino se fue Jorge Edwards [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Maravillado con el paisaje ovallino se fue Jorge Edwards [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)